



## **Jugend trainiert für Olympia - Landesfinale WK III**

An 24.05.23 fand das Landesfinale WK III auf der Anlage des Hamburger Golf-Club Falkenstein statt. Bei kühlerem Wetter bot der wunderschöne Platz eine perfekte Kulisse, um unseren Vertreter für Hamburg im Bundesfinale in Berlin zu ermitteln. Ein großer Dank gilt unseren Gastgebern von HGC, die uns die Durchführung des Turniers auf ihrer Anlage ermöglichten.

An der Anspannung konnte man erkennen: heute zählt es! Alle TeilnehmerInnen spielten mit höchster Konzentration und fighteten um jeden Schlag. Bemerkenswert hierbei war, dass trotz der Konkurrenzsituation sehr fair miteinander umgegangen wurde und zum Beispiel gute Leistungen sofort von den Mitspielern der anderen Mannschaften beglückwünscht wurden. Knappe 5 Stunden musste die Konzentration hochgehalten werden, bis das letzte der 18 Löcher gespielt war. Am letzten Loch kamen dann alle wieder zusammen und der letzte Flight wurde ganz selbstverständlich von allen SpielerInnen, die ihre Runde bereits beendet hatten, mit einem tosenden Applaus in Empfang genommen. Auch hier wurde wieder der äußerst respektvolle und wertschätzende Umgang unter den SpielerInnen verschiedenster Spielstärken und Schulen deutlich. Dies war ein Musterbeispiel dafür, was Fair Play bedeutet und was man im Sport für das Leben lernen kann.

Am Ende gab es trotz nicht einfacher Bedingungen viele Runden unter dem eigenen Handicap, wie Hannes Hagemann, der 6 Schläge unter spielte, und tolle Einzelergebnisse, wie die Vier-über-Par-Runde von Johann Mons (beide Gymnasium Blankenese). In der Mannschaftswertung konnte das Gymnasium Hochrad den Sieg erringen und wird nun Hamburg im Bundesfinale in Berlin vertreten. Herzlichen



Glückwunsch! Die Mannschaft überzeugte durch eine ausgeglichene Team-Leistung. Hier zeigt sich, dass die Vorbereitung durch den Golfcup das Team noch weiter zusammengeschweißt hat.

Nun heißt es weiter fleissig trainieren- sei es für das Bundesfinale im Herbst 23 oder um dann im nächsten Jahr ganz oben auf dem Treppchen zu stehen. Wir freuen uns schon euch in der kommenden Saison zu unseren verschiedenen Turnieren begrüßen zu dürfen!

Für den Fachausschuss Golf  
Björn Wißmach

Impressionen



